
1- Approbation des PV : 
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PV n°6 DE  LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

DU 21/05/2015 à 20h00 – St Brieuc 
Olympiade 2012/2016 - Saison 2014/2015

Présents :  Viviane LE THOMAS -  -  David  QUINTIN -   Florence RA MARD -  Alain
RIBOUS
Excusés : Marc GAUDEL -   Pierrick HAMON -  Sabrina JESUS - D amien KERMABON
Charles Edouard LARRIBE -  Jean-Marie LEFEVRE - Ant onio LETO 
Invités : Odile AVIGNANT - Gérard MABILLE – Olivier  PRIGENT (Président CD29)
Assistent : Cédric DUPEUX - Christine PENNAMEN

Les documents distribués le jour du CD     :
- PV N°5 CD 04/04/15
- PV N°6 CSR 30/03/15
- Compte-rendu Ligue Mondiale 29/04/15
- Compte-rendu Ligue Mondiale 13/05/15
- Mails concernant réservation hôtel Ligue Mondiale
- Mails concernant caractéristiques techniques LED
- Mails concernant visite de l’Arena – billeterie
- Mails dossier « offres marketing »
- Vœux AG LBVB
- Devis pour Kakémono
- Dossier AG FFVB (PV AG 04/10/14 – Rapport moral 14/ 15 – modification des

statuts – modification du RI)
- Dossier « Ambition Féminine Partagée 2015-19 »
- Courrier de la Région aide matériel
- Mail Quimper, ouverture d’un CLE

Les éléments consignés en rouge mentionnent la pers onne en charge de la 
réalisation



� PV CD n°5 04/04/15

Le PV est approuvé à l’unanimité

� PV CSR n°6 30/03/15

Le PV est approuvé à l’unanimité

2- Organisation Ligue Mondiale - 4 juillet 2015

Les demandes de subvention ont été envoyées à la région, au Conseil Général
du Finistère le 18 mai. Celle pour la ville de Brest a été remise le 6 mai.
L’organisation débutera le jeudi 2 juillet avec la pose du gerflor

Il reste à faire :

Le secrétariat validera demain les hôtels pour l’équipe de France et le staff
Combien de chambres à réserver pour la LBVB ?

Transport
2 bus de 50 places pour transporter les équipes, point validé
Honda  prêtera  2  véhicules  en  contrepartie  ils  souhaitent  exposer  2  autres
véhicules sur  le  parvis  de l’Arena.  G.  MABILLE va demander l’autorisation à
l’Arena.

Des  demandes  de  devis  aux  traiteurs  (3)  travaillant  avec  l’Arena  seront
demandées demain (secrétariat)
Apéritif avant match pour 100 personnes
Cocktail dinatoire après match pour 250 personnes

B. Harquevaux sera à l’Arena de Brest le 2 juin.
Il sera l’interlocuteur du superviseur pour cette manifestation

Un accompagnateur pour l’équipe de France  et un pour  l’équipe Corée doivent
être désignés.

Marketing  pour LED (Leclerc ou super U)

Billetterie
2 niveaux de place 

Prix public 11€ et 18€
Prix club  9€ et 15€
Pour les moins de 12 ans 7€ prix public et club
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VIP 70€ la place pour 5 achetés soit 350€

Il a été trouvé 3 juges de ligne sur 4
C. DREVES s’occupe de former les marqueurs, essuyeurs, balayeurs et 
ramasseurs de balles.

Il reste également à trouver un speaker parlant anglais.

3- Organisation AG Ligue - 27 juin 2015

Rappel : dossier à envoyer aux clubs le 12 juin (rapports, budget, tarifs, vœux…)

Ces  documents  devront  parvenir  à  la  Ligue  le  10  juin  à  la  Ligue  et  seront
transmis le 11 juin à  A. RIBOUS pour les compresser et les mettre sur le site
dans l’espace protégé des clubs.

Etude des vœux (voir annexe)

4-  Développement territorial (suite rendez-vous avec D RJSCS)

Emplois mutualisés : Plan sport emploi sur territoire de la Ligue
Le club de Lannion, le CD35, Pipriac ont monté leur propre dossier.
Le CD56 souhaiterait en avoir un mais que la Ligue soit porteur de cet emploi. 
Le Trésorier émet un avis négatif a priori,  toutefois, lui et la Présidente 
s’entretiendront avec la Présidente du département 56 pour avoir plus 
d’informations, mieux comprendre et évaluer la demande.
Le CD29 souhaite qu’un PSE soit mis en place sur 4 ans (2 ans pour le Finistère 
Sud et 2 ans pour le Finistère Nord) pour développer le volley.

5- Récompenses KAKEMONO à mettre dans les gymnases

Devis reçu trop cher. F. RAMARD va étudier cette demande. Ce point est reporté 
au prochain CD

6- AG FFVB – positionnement du comité directeur sur les différents votes 
lors de l’AG fédérale

Il est demandé au Comité Directeur de se positionner sur les différents votes et
vœux.
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Les membres présents sont d’accord pour que la Ligue ne suive pas le projet
« Ambition  féminine  partagée  2015-2019 »  car  ceci  entraînerait  une
augmentation du prix des licences (5€ par licence). Toutefois les membres du CD
souhaitent recueillir  l’opinion des clubs. Aussi un mail leur a été envoyé qu’ils
puissent  donner leur avis. Un espace de vote  avec accès protégé a été ouvert
sur le site de la LBVB pour permettre aux clubs de se positionner sur ce projet, à
ce  jour  3  clubs  ont  répondu.  Ils  sont  d’accord  sur  ce  projet  mais  sans
augmentation des licences.

La Présidente (étant Présidente de la Commission des Territoires à la FFVB)
expose les différentes licences qui ont été présentées au CD de la FFVB.
Licence compétition : pour une pratique en championnat
Licence volley pour tous : pour être compétitif au regard des autres fédérations
Pour récupérer les pratiquants « sauvages », prix inférieur ou égal au tarif des
fédérations affinitaires avec une offre de service. Pour mettre en place une offre
de pratique sans organisation de championnats

7- Divers
• Aide achat matériel Région machine à ballons

Remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion du Comité Directeur

• Quimper ouverture d’un CLE

Le mail a été transmis à E. CORBIN

Prochaine réunion du Comité Directeur : La Présidente demande à C. Pennamen
de faire demain un doodle pour sonder les membres du comité directeur  afin de 
programmer une réunion entre les 15-16-17 juin à 19h30 à Pontivy

Fin de séance : 23h30
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